



SEPTIEMBRE 2024

TITULAR	NOTA	FUENTE
12 feminicidios reportados en 2024 han sucedido en viviendas de las víctimas	Ormusá realiza un monitoreo constante de los feminicidios que logran llegar a los medios de comunicación. Pero reconocen que puede existir un subregistro de los hechos que no salen a la luz pública. El 16 de abril de 2022, apenas 20 días después que en El Salvador comenzara el régimen de excepción, Cristian Otoniel Roque Carías mató a su compañera de vida. Lo hizo tras una discusión dentro de su propia casa, tras la cual la apuñaló y la dejó desangrarse mientras él huía. Ella fue encontrada muerta tres días después. Dos años, cuatro meses y 11 días después de cometer ese feminicidio, Roque Carías fue condenado a 40 años de prisión el 27 de agosto de 2024, convirtiéndose en uno de los casos recientes donde la Fiscalía ha logrado una pena de prisión por un delito de violencia de género. https://www.laprensagrafica.com/elsalvador/12-de-27-feminicidios-reportados-en-lo-que-va-de-2024-en-El-Salvador-han-sucedido-en-la-vivienda-de-la-victima-20240827-0076.html	LPG Pág.2 y 3 Domingo 1 Septiembre 2024
Hombre que asesinó a su expareja fue condenado a 35 años de edad	Un hombre acusado de asesinar a su expareja fue condenado por este y dos delitos más a purgar una condena de 35 años prisión. Omar Aguilar Najarro fue sentenciado a 25 años de cárcel por el asesinato, a cinco años por tenencia, portación o conducción ilegal de armas de fuego, y a otros cinco años por tenencia y almacenamiento de armas de guerra. https://www.elsalvador.com/noticias/nacional/condenado-matar-expareja-san-vicente/1165276/2024/	EDH Pág.8 Domingo 1 Septiembre 2024
Hombre acusado de violación seguirá detenido en Santa Ana	El Juzgado Primero de Paz de Santa Ana llevó a cabo una audiencia inicial contra Jorge Alberto C. M. por los delitos de violación y robo. El 30 de junio pasado, una víctima bajo régimen de protección fue atacada en la zona sur poniente de la ciudad de Santa Ana Centro. Tras bajar del autobús y acercarse a una cancha de fútbol, alguien la tomó del cabello y la lanzó al suelo. Luego, la arrastró hacia un zacatal, cubrió su rostro con un suéter y la violó. Posterior a la agresión, el sujeto comenzó a revisar la cartera de la víctima en busca de objetos de valor. Aprovechando este momento, la víctima logró escapar y pedir ayuda. https://lapagina.com/sv/nacionales/hombre-acusado-de-violacion-seguira-detenido-en-santa-ana/ https://www.laprensagrafica.com/elsalvador/Acusado-de--violiar-y-robar-pertenencias-a--mujer-seguira-en-prision-20240902-0066.html	La Página Domingo 1 Septiembre 2024
Agosto, el mes con más feminicidios de 2024	La Organización de Mujeres Salvadoreñas por la Paz (ORMUSA) reveló que agosto fue el mes más violento para la mujer salvadoreña, con 7 casos de feminicidios. Estos forman parte de los 27 casos registrados en lo que va de 2024; de los cuales 11 han sido cometidos en el contexto de las relaciones de confianza. Silvia Juárez, investigadora y directora de proyectos de la organización, señaló que el observatorio especializado en violencia sobre la mujer salvadoreña, en conjunto con otras entidades, realizó el monitoreo ciudadano para determinar las estadísticas, basada en fuentes noticiosas, registros administrativos de las instituciones y las víctimas. https://www.diariocolatino.com/agosto-el-mes-con-mas-feminicidios-de-2024/#:~:text=La%20Organizaci%C3%B3n%20de%20Mujeres%20Salvadore%C3%B1as%20las%20relaciones%20de%20confianza	Diario Co Latino Pág.4 Lunes 2 Septiembre 2024
Hombre agrede a una mujer en un bar de Santa Tecla	La PNC, capturó esta tarde a un sujeto quien agredió a una mujer al interior de un bar en la ciudad de Santa Tecla. El agresor fue identificado como José Amaya, de 37 años, quien fue detenido en flagrancia. El bar donde se dieron los hechos está ubicado sobre la 2a Avenida Sur de dicha ciudad. Al lugar acudieron también agentes del CAM quienes atendieron a la víctima, quien fue trasladada por la Cruz Roja a un centro hospitalario. Autoridades de la alcaldía tecléña realizaron un registro a los clientes y al establecimiento para indagar sobre el hecho. «La violencia de género no quedará impune, por ello	La Página Lunes 2 Septiembre 2024

	<p>aumentamos los operativos en lugares donde lastimosamente el alcohol genera casos como este. El perímetro está acordonado para la investigación», dijo la municipalidad en X.</p> <p>https://lapagina.com.sv/nacionales/hombre-agrede-a-una-mujer-en-un-bar-de-santa-tecla/</p>	
FGR presenta un requerimiento contra feminicida	<p>La Fiscalía presentó el requerimiento contra Milton Rivas, quien es acusado de feminicidio agravado en contra de su expareja. Se recuerda que, tras una discusión, Rivas atacó con un arma blanca a su antigua compañera de vida hasta causarle la muerte.</p> <p>https://www.canal12.com.sv/noticia/fgr-presenta-un-requerimiento-contra-feminicida/</p>	Canal 12 Miércoles 4 Septiembre 2024
Salvadoreño buscado por feminicidio, expulsado de Estados Unidos	<p>Alexis Bladimir Canizales Romero, un fugitivo salvadoreño de 27 años, fue expulsado de Estados Unidos a El Salvador el 30 de agosto. Según el reporte, Canizales, está perfilado como miembro de la pandilla MS-13, que se encontraba ilegalmente en EE.UU. y era buscado en nuestro país por feminicidio agravado, homicidio agravado y agrupaciones ilícitas.</p> <p>https://www.elsalvador.com/noticias/nacional/salvadoreno-buscado-feminicidio-expulsado-estados-unidos/1166233/2024/#:~:text=Seq%C3%BAn%20el%20reporte%2C%20el%20sujeto.era%20buscado%20en%20El%20Salvador.&text=Alexis%20Bladimir%20Canizales%20Romero%2C%20un.Salvador%20el%2030%20de%20agosto</p>	EDH Pág.12 Jueves 5 Septiembre 2024
Acceso limitado, las mujeres siguen al margen de espacios de poder	<p>Desde la ausencia de leyes que garanticen la equidad en la participación real, hasta reformas que complican todavía más su incursión en la política y en cargos de elección popular, la participación política de las mujeres en El Salvador es limitada. Con la reestructuración municipal y legislativa, los espacios en los puestos de poder disminuyeron y, con ello, la posibilidad de las mujeres para acceder a estos y promover sus derechos desde espacios importantes como la Asamblea Legislativa y los gobiernos locales. Silvia Juárez, de la Organización de Mujeres Salvadoreñas por la Paz (ORMUSA), planteó que, desde siempre, las mujeres han arrastrado la idea social de que a ellas no se les vincula con el poder. Pero, además, los partidos políticos no convencieron a su electorado de tener que votar por las mujeres y las ponían sólo por el cumplimiento de la exigencia del 30 %.</p> <p>https://www.diariocolatino.com/acceso-limitado-mujeres-siguen-al-margen-espacios-de-poder/</p>	Diario Co Latino Pág.10 Jueves 5 Septiembre 2024
Capturan a 3 presuntos responsables del homicidio de una pareja ocurrido en Jujutla el pasado mes de julio	<p>La PNC capturó a 3 hombres señalados de haber cometido un doble homicidio que fue reportado el pasado 30 de julio en Jujutla, departamento de Ahuachapán. «Estos tres criminales serán sometidos ante la justicia, no vamos a permitir que ningún hecho de sangre quede en la impunidad, haremos que estos desalmados paguen con décadas en prisión», dijo el ministro de Justicia, Gustavo Villatoro, tras la presentación de los sospechosos. Los capturados fueron identificados como Victor Manuel Velásquez Martínez, José Aristides Zarpate Hernández y Melcer Alexander Rivas.</p> <p>https://lapagina.com.sv/nacionales/capturan-a-3-presuntos-responsables-del-homicidio-de-una-pareja-ocurrido-en-jujutla-el-pasado-mes-de-julio/ https://www.laprensagrafica.com/elsalvador/Los-acusan-de-asesinar-con-arma-blanca-a-una-pareja-20240905-0067.html</p>	La Página LPG Pág.27 Jueves 5 Septiembre 2024
Pandillero que mató a dos mujeres enfrentará juicio	<p>Un miembro de una pandilla fue enviado a juicio, tras ser señalado de desaparecer y asesinar a dos mujeres, una de ellas su pareja en estado de gestación, en un área de la finca Miranda, localizada en el volcán de San Salvador. El procesado es Dennis Alexander G. B., un pandillero activo que operaba en la colonia Ciudad Futura. Enfrentó audiencia preliminar este jueves ante el Juzgado Especializado Primero de Instrucción para una Vida Libre de Violencia y Discriminación para las Mujeres de San Salvador.</p> <p>https://diario1.com/nacionales/2024/09/pandillero-que-mato-a-dos-mujeres-enfrentara-juicio/ https://www.elsalvador.com/noticias/nacional/pandillero-juicio-matar-mujeres-san-salvador/1167140/2024/#:~:text=Los%20cad%C3%A1veres%20fueron%20encontrados%20en%20una%20finca%20del%20volc%C3%A1n%20de%20San%20Salvador.&text=Dennis%20Alexander%20G.%20B.%2C%20un%20pandillero.mujeres%20y%20aborto%20sin%20consentimiento</p>	Diario 1.com EDH Viernes 6 Septiembre 2024
Prisión para hombre acusado de asesinar a su compañera de vida, a quien mantenía bajo un ciclo de violencia física y psicológica	<p>La FGR informó que un hombre acusado de asesinar con arma blanca a su compañera de vida, seguirá en prisión mientras se realizan las investigaciones para sustentar el caso. Se trata de Milton Salvador Rivas Interino, quien es acusado de haber asesinado a su compañera de vida, a quien mantenía sometida bajo un ciclo de violencia física y psicológica, dijeron fuentes fiscales. «La FGR ha logrado que Milton Salvador Rivas Interino permanezca en detención provisional mientras el proceso en su contra avanza a la siguiente etapa», confirmó la Fiscalía. Los hechos sucedieron el pasado 20 de agosto. Las autoridades lograron la captura del hombre luego de ser alertados por los vecinos al escuchar los gritos de auxilio de la víctima.</p> <p>https://lapagina.com.sv/nacionales/prision-para-hombre-acusado-de-asesinar-a-su-companera-de-vida-a-quien-mantenia-bajo-un-ciclo-de-violencia-fisica-y-psicologica/ https://www.elsalvador.com/articulo/judiciales/decretan-prision-provisional-hombre-acusado-matar-companera-vida-sovapano/20240908103729096639.html</p>	La Página El Salvador Times Sábado 7 Septiembre 2024
Policía registró 18 homicidios durante agosto	<p>Durante agosto del año 2024, la PNC registró el asesinato de 18 personas, según sus publicaciones diarias que hizo esa institución en la red social de X. De estas, al menos seis fueron mujeres según lo indicó la corporación policial en sus publicaciones en la misma red social. Con estos datos, agosto cerró como el mes más violento del año hasta el momento. El Observatorio de Violencia de Género de Organización de Mujeres Salvadoreñas por la Paz (Ormusa) reportó que entre el 1 de enero y el 1 de</p>	Diario El Mundo Sábado 7 Septiembre 2024

	<p>agosto, al menos 21 mujeres han sido asesinadas en El Salvador, en ese recuento, ocho fueron asesinadas en manos de sus parejas.</p> <p>https://diario.elmundo.sv/nacionales/policia-registro-18-homicidios-durante-agosto</p>	
<p>Condenan A hombre que asesinó a su esposa</p>	<p>Una pena de 30 años de cárcel deberá purgar un hombre que fue hallado responsable del asesinato de su esposa durante la Nochebuena de 2022, en el distrito de Tamanique, La Libertad Costa. Héctor David Mancia García fue condenado además a 10 años de prisión adicionales por el delito de tenencia, portación ilegal e irresponsable de armas de fuego, en el juicio celebrado por el Juzgado Especializado de Sentencia para una Vida Libre de Violencia y Discriminación para las Mujeres de San Salvador.</p> <p>https://www.elsalvador.com/noticias/nacional/condenado-matar-esposa-tamanique/1166952/2024/ https://lapagina.com.sv/nacionales/40-anos-de-carcel-para-hombre-que-mato-a-su-esposa-despues-que-ella-le-reclamara-por-estar-consumiendo-bebidas-alcoholicas/ https://diario1.com/nacionales/2024/09/40-anos-de-prision-para-hombre-acusado-de-feminicidio-en-la-libertad/ https://lapagina.com.sv/nacionales/dictan-40-anos-de-prision-para-hombre-que-en-estado-de-ebriedad-mato-a-su-esposa-en-tamanique/ https://www.elsalvador.com/articulo/judiciales/condenan-40-anos-hombre-que-mato-balazos-exesposa-visperas-navidad-2022/20240917113319096717.html https://lapagina.com.sv/nacionales/dictan-40-anos-de-prision-para-hombre-que-en-estado-de-ebriedad-mato-a-su-esposa-en-tamanique/#google_vignette</p>	<p>EDH Pág.14 La Página Diario1.com El Salvador Times Domingo 8 Septiembre 2024</p>
<p>Fiscalía acusa a hombre de intentar apuñalar a su compañera de vida en Mejicanos</p>	<p>La FGR acusó ante el Juzgado Segundo de Paz de Mejicanos a Julio César Hernández Díaz, quien, según la versión fiscal, en estado de ebriedad, intentó apuñalar a su compañera de vida, el pasado 24 de agosto En el requerimiento de acusación, la Fiscalía le imputa el delito de feminicidio en grado de tentativa, expresiones de violencia en contra de la mujer, amenazas y lesiones agravadas, en perjuicio de dos víctimas.</p> <p>https://diario.elmundo.sv/nacionales/fiscalia-acusa-a-hombre-de-intentar-apuñalar-a-su-companera-de-vida-en-mejicanos https://radioyskl.com/2024/09/07/presentan-requerimiento-contra-sujeto-de-intentar-asesinar-a-una-mujer-en-mejicanos/?fbclid=IwY2xjawFMtldtHRuA2FibQlxMAABHUKfsth9ptFte_Q7Me8Pu4-SjX8AUCUE_uaR2d7pD-z6z_bp-wJ0X3GZg_aem_8G65_jhpU77ISEU2ckaogq</p>	<p>Diario El Mundo Radio YSKL Domingo 8 Septiembre 2024</p>
<p>Prevención de la violencia contra la mujer</p>	<p>Este año 11 mujeres han sido asesinadas por su compañero de vida o expareja, la mayoría de estos crímenes ocurrieron al interior del hogar por lo que organizaciones reiteran la importancia de apostarle a un sistema de detección temprana de potenciales casos de feminicidios. 27 mujeres han sido asesinadas durante este año en el país, 11 de estos crímenes fueron cometidos por su compañero de vida o ex pareja, 5 de las víctimas fueron atacadas con arma de fuego y 7 con arma blanca, mientras que 4 de ellas fueron golpeadas hasta quitarles la vida según los datos del observatorio de violencia de Ormusa, y recientemente dos mujeres más intentaron ser apuñaladas por sus compañeros de vida pero sus hijos intervinieron, resultando lesionados, por lo que Cemujer reitera la importancia de apostarle a un sistema de detección temprana de potenciales casos de feminicidios.</p> <p>https://www.canal12.com.sv/noticia/prevencion-de-la-violencia-contra-la-mujer/</p>	<p>Canal 12 Lunes 9 Septiembre 2024</p>
<p>27 mujeres han sido asesinadas en ocho meses</p>	<p>Desde CEMUJER, exigen que los casos no queden en la impunidad. En lo que va del año, 11 mujeres han sido asesinadas por sus parejas. Organizaciones aseguran que se contabilizan 27 crímenes fatales en contra de mujeres en lo que va del año a nivel nacional.</p> <p>https://www.canal12.com.sv/noticia/27-mujeres-han-sido-asesinadas-en-ocho-meses/</p>	<p>Canal 12 Lunes 9 Septiembre 2024</p>
<p>Hombre a prisión por agredir a joven que buscaba trabajo</p>	<p>Ángel Gabriel Z. H., de 24 años, enfrentó una audiencia inicial en el Juzgado Primero de Paz de San Martín, donde se le imputaron cargos de violación sexual y hurto en contra de una joven de 26 años. Según el reporte judicial, el imputado se aprovechó de la víctima tras contactarla a través de redes sociales, en la que ella buscaba empleo.</p> <p>https://www.elsalvador.com/noticias/nacional/prision-agredir-joven-trabajo-san-martin/1167549/2024/</p>	<p>EDH Pág.10 Miércoles 11 Septiembre 2024</p>
<p>Suicidio feminicida: la alerta de las sobrevivientes</p>	<p>71 mujeres fueron víctimas de Suicidio Feminicida por Inducción o Ayuda, entre 2018 y 2022. De estos casos, 28 víctimas eran niñas y adolescentes de entre 10 y 19 años. En 2020, durante la pandemia, los suicidios feminicidas aumentaron de 11 a 16. En 2021, se registraron 20 casos de este tipo. Este reportaje, publicado en el marco del Día Mundial de la Prevención del Suicidio 2024, aborda las historias de mujeres que intentaron suicidarse tras años de violencia de pareja. También destaca los esfuerzos de las sobrevivientes por prevenirlo.</p> <p>https://www.alaraca.sv/derechos-de-las-mujeres/suicidio-feminicida-la-alerta-de-las-sobrevivientes/</p>	<p>Alharaca Miércoles 11 Septiembre 2024</p>
<p>Hallan sin vida a una mujer, con heridas de arma blanca, al interior de su casa en Antiguo Cuscatlán</p>	<p>El cuerpo de una mujer, identificada como Melissa Aurora Santos Vásquez de 37 años, fue hallado sin vida en horas de la noche del miércoles 11 de septiembre al interior de su vivienda, informó la PNC. Según información de las autoridades, el cuerpo de la fallecida presentaba heridas de arma blanca en su cuerpo. En el lugar, también fue encontrada la pareja de la mujer quien tenía lesiones en ambas muñecas, pero a diferencia de ella, este aún presentaba signos vitales, por lo que fue trasladado a un centro asistencial.</p> <p>https://www.laprensagrafica.com/elsalvador/Hallan-sin-vida-a-una-mujer-con-heridas-de-arma-blanca-al-interior-de-su-casa-en-Antiguo-Cuscatlan-20240912-0004.html</p>	<p>LPG Cronio Diario1.com Canal 12 El Salvador Times La Noticia SV Jueves 12</p>

	https://croniosv.com/nacionales/capturan-a-suieto-que-asesino-a-su-pareja-en-antigo-cuscatlan/ https://diario1.com/nacionales/2024/09/una-mujer-fue-asesinada-con-arma-blanca-en-antigo-cuscatlan/ https://www.canal12.com.sv/noticia/una-mujer-fue-asesinada-en-la-colonia-jardines-de-guadalupe-de-antigo-cuscatlan/ https://www.elsalvador.com/articulo/sucesos/mantienen-custodia-suieto-sospechoso/20240912094634096661.html https://lanoticiasv.com/pnc-reporta-la-muerte-de-una-mujer-con-heridas-de-arma-blanca/	Septiembre 2024
Acusados de asesinar a esposos Valdés en colonia Satélite enfrentan audiencia	<p>El Tribunal Sexto contra el Crimen Organizado de San Salvador, ha comenzado, este jueves, a procesar a los seis presuntos responsables del homicidio de Yohalmo Valdés y su esposa América Martínez de Valdés. Los acusados son: Roberto Alexander Martínez de la O, Adolfo Eduardo Avelar, Luis Alberto Pérez, Víctor Leonardo Estrada Mejía, Guillermo Ernesto Fuentes y Virgilio Ayala.</p> <p>https://diarioelsalvador.com/acusados-de-asesinar-a-esposos-valdes-en-colonia-satelite-enfrentan-audiencia/563965/ https://www.laprensa grafica.com/elsalvador/Realizan-audiencia-en-contra-de-los-acusados-de-asesinar-a-esposos-Valdes-cuyos-cuerpos-estaban-enterrados-en-su-casa-20240912-0032.html https://www.elsalvador.com/noticias/nacional/acusan-hombre-matar-esposo-valdes-colonia-satelite/1168075/2024/ https://diario.elmundo.sv/nacionales/seis-personas-enfrentan-audiencia-por-la-desaparicion-y-asesinato-de-los-esposos-valdes</p>	Diario El Salvador La Prensa Gráfica El Diario de Hoy Diario El Mundo Jueves 12 Septiembre 2024
PNC reporta presunto feminicidio en Antiguo Cuscatlán	<p>La PNC reportó un presunto feminicidio la noche del miércoles 11 de septiembre en la colonia Jardines de Guadalupe, en Antiguo Cuscatlán, La Libertad Este. El cuerpo de la mujer, identificada como Melissa Aurora Santos, de 37 años, se encontró sin vida con múltiples heridas con arma blanca al interior de su vivienda... El observatorio de de violencia contra las mujeres de la Organización de Mujeres Salvadoreñas por la Paz (ORMUSA), ha registrado hasta agosto de 2024, al menos 27 feminicidios y muertes violentas de mujeres, 11 de ellas, cometidas por sus parejas o exparejas de vida.</p> <p>https://ysuca.org.sv/2024/09/pnc-reporta-presunto-feminicidio-en-antigo-cuscatlan/?fbclid=IwY2xjawFR3NjleHRuA2FibQlxMQABHckYzoo01yPv1EpHBTwR-P-pJQEv_wTnBF2qc0_JG-7swpPb1_Lkevccvg_aem_dAidxJJSxQLbeBJ-xLRDrg</p>	YSUCA Jueves 12 Septiembre 2024
APES registra aumento de agresiones digitales contra mujeres periodistas en 2024	<p>La Asociación de Periodistas de El Salvador (APES) presentó el informe de Escucha Digital, con el fin de presentar la violencia digital en contra del gremio periodístico en el periodo de enero a junio de 2024 en la red social X (antes Twitter). En ese periodo se registraron 14,840 agresiones en total. Entre los hallazgos se encuentra que el número de ataques hacia las mujeres periodistas ha ido en aumento, registrando 3,153 agresiones en comparación a los 655 ataques que contabilizó el primer informe presentado en enero de 2024.</p> <p>https://revistalabrujula.com/2024/09/12/apes-registra-un-aumento-de-agresiones-digitales-contra-mujeres-periodistas-en-2024/</p>	Revista La Brújula Jueves 12 Septiembre 2024
Enfrenta audiencia hombre acusado de haber violado a una mujer a quien contactó por redes sociales	<p>Ángel Gabriel Z. H., de 24 años, enfrentó una nueva audiencia inicial, esta vez por el delito de violación agravada. Los hechos ocurrieron el 14 de abril de 2023, cuando el acusado se aprovechó de la vulnerabilidad de una joven de 21 años que estaba buscando un empleo. La víctima había encontrado una supuesta oportunidad laboral a través de las redes sociales y se puso en contacto con una persona que se hacía llamar "Carmen", quien la citó en un centro comercial en San Martín. Al llegar al lugar, la víctima se encontró con Ángel, quien, mediante engaños, le hizo creer que era el motorista de la señora. A bordo de una motocicleta, el sujeto la forzó y trasladó a un motel, donde la golpeó y abusó sexualmente de ella. El Juzgado Segundo de Paz de San Martín decretó instrucción formal con la medida cautelar de la detención provisional para el imputado. El caso será remitido al Juzgado de Instrucción de Ilopango para su continuación. La semana pasada, este sujeto enfrentó cargos por un delito similar en una audiencia inicial celebrada en un Juzgado de Paz de la misma jurisdicción.</p> <p>https://lapagina.com.sv/nacionales/enfrenta-audiencia-hombre-acusado-de-haber-violado-a-una-mujer-a-quien-contacto-por-redes-sociales/ https://diario.elmundo.sv/nacionales/ordenan-trabajo-de-utilidad-publica-para-hombre-que-golpeo-a-pareja-hasta-dejarla-inconsciente</p>	La Página Diario El Mundo Sábado 14 Septiembre 2024
Pandilleros acusados del feminicidio de una madre y su hija de 5 años en Ilopango irán a juicio	<p>El Juzgado Especializado Segundo de Instrucción para una Vida Libre de Violencia y Discriminación para las Mujeres de San Salvador resolvió enviar a juicio a Cristian Geovanny Miranda Müller y Rolando Antonio Hernández por los feminicidios agravados de Y. C. V., de 23 años, y su hija de 5 años. La jueza valoró la prueba ofertada y determinó que ambos imputados deben enfrentar una vista pública. La investigación de este caso inició el 17 de mayo de 2021, cuando las autoridades localizaron los cuerpos en avanzado estado de descomposición de la joven madre y su hija en una casa de la Residencia Villa Flores, de Alta Vista, Ilopango. El hallazgo sucedió a raíz de que los vecinos alertaran sobre los malos olores que salían de la vivienda. Según las autoridades, las víctimas presentaban signos de una muerte violenta causadas por armas blancas.</p> <p>https://lapagina.com.sv/nacionales/pandilleros-acusados-del-feminicidio-de-una-madre-y-su-hija-de-5-anos-en-lopango-iran-a-juicio/ https://diarioelsalvador.com/pandilleros-son-enviados-a-juicio-por-asesinar-a-mujer-y-su-hija-de-cinco-anos-en-lopango/565956/#google_vignette https://diario1.com/nacionales/2024/09/dos-pandilleros-enfrentaran-juicio-por-doble-feminicidio/</p>	La Página Diario El Salvador Diario1.com Sábado 14 Septiembre 2024
Hombre golpea a su pareja sentimental hasta ocasionarle la muerte en	<p>La PNC confirmó esta madrugada el asesinato de una joven mujer de 19 años, quien fue atacada a golpes por su pareja sentimental, en una vivienda de la colonia Divina Providencia de Soyapango, San Salvador. La joven víctima fue identificada como Alisson Natalia Genovés, de 19 años, quien falleció a causa de la golpiza. La policía aseguró que el responsable del feminicidio ya se encuentra detenido. Según vecinos, la pareja discutió alrededor de la 1 de la madrugada, y debido a los gritos, lo reportaron al 911, pero al llegar</p>	La Página Domingo 15 Septiembre 2024

Soyapango	<p>la mujer ya había fallecido. Entre el 1 de enero y el 30 de agosto de 2024 se han registrado 27 feminicidios a nivel nacional, de acuerdo a la Organización Mujeres Salvadoreñas por la Paz (ORMUSA).</p> <p>https://lapagina.com.sv/nacionales/hombre-golpea-a-su-pareja-sentimental-hasta-ocasionarle-la-muerte-en-soyapango/</p>	
Informes de organizaciones registran violencia de género dentro de prisión	<p>Reportes de violencia sexual y de género en las privadas de libertad en el marco del régimen de excepción han sido documentados en diferentes informes de organizaciones de derechos humanos, tanto nacionales como internacionales, que piden al Estado tomar medidas urgentes. Dichos documentos recopilan testimonios que mujeres que estuvieron en prisión y expusieron esas agresiones sexuales y violencia de parte de custodios, lo que según las organizaciones, “es una grave violación a los derechos humanos”. Sobre esto, organizaciones defensoras de derechos de las mujeres, como el Colectivo Feminista y la Organización de Mujeres Salvadoreñas por la Paz (Ormusa), han reiterado la necesidad de revisar la situación de las mujeres privadas de la libertad, ya que se debe velar por sus garantías y dotar de salud y cuidados ante, durante y después del embarazo, entre otros. Además, reiteran que el abuso sexual es un flagelo que no se le está dando la importancia.</p> <p>https://www.laprensa grafica.com/elsalvador/Informes-de-organizaciones-registran-violencia-de-genero-dentro-de-prision-20240913-0065.html</p>	LPG Pág.12 Lunes 16 Septiembre 2024
Joven de 19 años fue asesinada por su pareja	<p>Alisson Natalia Genovés, de 19 años, murió tras una presunta golpiza que le propinó su pareja en la colonia Divina Providencia de Soyapango. El feminicidio de Genovés se reportó de manera oficial la madrugada de este domingo 15 de septiembre por la PNC, quien aseguró que el responsable ya se encuentra detenido. De acuerdo con las versiones de los lugareños alrededor de la 1:00 pm del sábado se reportó una pelea entre la pareja y cuando llegó la policía encontraron a la mujer fallecida. Entre el 1 de enero y el 30 de agosto de 2024 se han registrado 27 feminicidios a nivel nacional, de acuerdo al monitoreo realizado por la Organización Mujeres Salvadoreñas por la Paz (ORMUSA). Los datos de esta organización revelan que de los 27 feminicidios, 11 fueron cometidos por sus parejas.</p> <p>https://www.laprensa grafica.com/elsalvador/Mujer-fue-asesinada-a-golpes-en-Soyapango-20240915-0005.html https://lapagina.com.sv/nacionales/hombre-golpea-a-su-pareja-sentimental-hasta-ocasionarle-la-muerte-en-soyapango/ https://ysuca.org.sv/2024/09/pnc-reporte-feminicidio-en-soyapango/</p>	LPG Pág.22 La Página YSUCA Lunes 16 Septiembre 2024
Hombre ataca con un corvo a una mujer a quien no debía acercarse por orden del juez	<p>Un hombre fue capturado este mediodía, luego de atacar con un corvo a una mujer a quien no debía acercarse por orden del juez. La agresión quedó grabada por una cámara de videovigilancia en el distrito de Aguilares, San Salvador. El sujeto fue identificado como José Germán Portillo Martínez, de 53 años de edad, quien «atacó con un corvo a una mujer con la que tenía orden de restricción», afirmó la PNC. La agresión se llevó a cabo en una venta informal sobre la 2ª Avenida Norte, barrio El Centro, de Aguilares. «Deberá responder por los delitos de desobediencia en caso de medidas cautelares, amenazas y lesiones», agregaron las fuentes.</p> <p>https://lapagina.com.sv/nacionales/video-hombre-ataca-con-un-corvo-a-una-mujer-a-quien-no-debia-acercarse-por-orden-del-juez/ https://www.contrapunto.com.sv/capturan-a-hombre-por-atacar-con-un-corvo-a-una-mujer/ https://diario.elmundo.sv/nacionales/video-hombre-ataca-a-una-mujer-con-un-corvo-en-aguilares https://diarioelsalvador.com/policia-captura-a-sujeto-que-ataco-con-un-corvo-a-una-mujer/566147/ https://croniosv.com/nacionales/video-asi-fue-como-un-sujeto-ataca-a-una-mujer-con-un-corvo-en-aguilares/ https://www.canal12.com.sv/noticia/capturan-a-un-sujeto-que-ataca-a-una-mujer-con-un-corvo/ https://diario.elmundo.sv/nacionales/decretan-prision-provisional-a-hombre-que-ataca-a-mujer-con-un-corvo-en-aguilares</p>	La Página Contrapunto Diario El Mundo Diario El Salvador Cronio Canal 12 Lunes 16 Septiembre 2024
Video: Hombre ataca a una mujer con un corvo en Aguilares	<p>La PNC capturó a José Germán Portillo Martínez, de 53 años de edad, quien atacó a una mujer con un corvo en la 2ª Avenida Norte, barrio El Centro, Aguilares, San Salvador. Según el video difundido por las autoridades policiales, a través de su cuenta oficial de X, Portillo Martínez se acercó a la mujer el pasado viernes 13 de septiembre, a las 6:23 de la mañana, y luego de intercambiar palabras la atacó con el corvo, y le hirió su brazo izquierdo cuando la mujer intentó protegerse. Hasta agosto, unas 21 mujeres habían sido asesinadas según el Observatorio de Violencia de Género de la Organización de Mujeres Salvadoreñas por la Paz (Ormusa), ocho fueron cometidos por las parejas o exparejas de las víctimas.</p> <p>https://diario.elmundo.sv/nacionales/video-hombre-ataca-a-una-mujer-con-un-corvo-en-aguilares</p>	Diario El Mundo Lunes 16 Septiembre 2024
Organizaciones denuncian falta de independencia en El Salvador	<p>Organizaciones feministas y de la sociedad civil protestaron en San Salvador, desde un costado del Hospital de Oncología del ISSS sobre la 25 Avenida Norte hasta la Plaza Libertad. La marcha, en paralelo al desfile militar que inició en la Plaza Salvador del Mundo, cuestionó el verdadero significado de la independencia este 15 de septiembre. Las manifestantes señalaron la falta de políticas públicas que aborden la problemática de género, así como la impunidad en casos de feminicidio y violencia contra las mujeres. Del 1 de enero al 26 de agosto de 2024, la Organización Mujeres Salvadoreñas por la Paz (Ormusa) ha documentado 27 feminicidios, 12 casos ocurrieron en las viviendas de las víctimas.</p> <p>https://www.alharaca.sv/democracia/organizaciones-denuncian-falta-de-independencia-en-el-salvador/</p>	Alharaca Lunes 16 Septiembre 2024
Acusado de feminicidio continuará en	<p>Manuel Rafael Ávalos continuará en detención provisional mientras enfrenta cargos por feminicidio agravado, así lo informa la FGR. El ataque ocurrió el 25 de agosto de 2024. Según la Fiscalía, Ávalos aprovechó la confianza que tenía con la víctima para solicitarle información sobre su ubicación. Horas</p>	Megavisión Lunes 16 Septiembre 2024

prisión preventiva mientras sigue el proceso judicial	<p>después, interceptó a la víctima y la atacó con un arma blanca, causando su muerte. El imputado, tras cometer el crimen, huyó del lugar e intentó ocultar la evidencia del hecho. Las autoridades continúan con la investigación para esclarecer todos los detalles del caso y asegurar que el acusado enfrente la justicia.</p> <p>https://megavision.com.sv/web/acusado-de-feminicidio-continuara-en-prision-preventiva-mientras-sigue-el-proceso-judicial/</p>	
Procesado por feminicidio continuara en prisión	<p>Seguirá en prisión preventiva Manuel Rafael Ávalos acusado del delito de feminicidio agravado. Los hechos ocurrieron el 25 de agosto de este año en Tecoluca, San Vicente. De acuerdo a la Fiscalía, el imputado contactó a la víctima y le pidió su ubicación, más tarde la mujer iba para su casa de habitación cuando fue interceptada por Ávalos, quien la atacó con arma blanca y le causó diversas heridas que le provocaron la muerte. Posteriormente, el acusado huyó de la escena e intentó ocultar la evidencia.</p> <p>https://www.canal12.com.sv/noticia/procesado-por-feminicidio-continuara-en-prision-2/</p>	Canal 12 Martes 17 Septiembre 2024
PNC captura a hombre que propinó puñetazos a mujer en Santa Ana	<p>La PNC informó la captura de Ernesto Alexander Crespín Mendoza, de 41 años de edad, quien fue grabado en un video golpeando a una mujer en Santa Ana. En el video se aprecia cómo el sujeto le da un puñetazo a la mujer en el rostro y posteriormente se aleja del lugar. La PNC dijo en su cuenta de X que recibieron "la denuncia de la víctima quien es su compañera de vida". Crespín Mendoza fue detenido la tarde del lunes sobre la 9ª Calle Oriente en Santa Ana, de acuerdo a las autoridades policiales.</p> <p>https://diario.elmundo.sv/nacionales/pnc-captura-a-hombre-que-propino-punetazo-a-mujer-en-santa-ana https://www.elsalvadorimes.com/articulo/sucesos/video-hombre-es-grabado-dar-punetazo/20240918093229096726.html https://www.laprensagrafica.com/elsalvador/Arrestado-por-golpear-en-el-rostro-a-su-pareja-20240918-0077.html</p>	Diario El Mundo El Salvador Times LPG Miércoles 18 Septiembre 2024
Afectaciones en los hijos de las víctimas de violencia	<p>La psicóloga Isabel Camarena, destaca la importancia de visibilizar como la violencia intrafamiliar afecta no solo a las mujeres que la padecen, sino a sus hijos, y las acciones que se deben tomar, para romper con ese círculo de violencia. La violencia de género no solo afecta directamente a las mujeres, sino que puede tener consecuencias profundas en el comportamiento de los hijos que son testigos de estas agresiones dentro del hogar. Para Isabel Camarena, psicóloga, los niños pueden creer que esta conducta es normal porque lo han visto en sus padres y pueden empezar a replicar estos patrones en un futuro. Según Ormusa, la FGR registro en 2022, más de 1,000 casos de violencia intrafamiliar, entre las edades de 25 a 44 años y de enero a junio del 2024 hubo 17 feminicidios y muertes violentas de mujeres en manos de su pareja.</p> <p>https://www.canal12.com.sv/noticia/afectaciones-en-los-hijos-de-las-victimas-de-violencia/</p>	Canal 12 Miércoles 18 Septiembre 2024
Tipo de violencia contra las mujeres	<p>Los diferentes tipos de violencia contra la mujer son castigados con penas de 1 hasta 50 años de prisión, en este informe le explicamos que es la violencia en línea y los años de cárcel que puede enfrentar una persona por este delito. Niñas, adolescentes y mujeres han sido víctimas de diferentes tipos de violencia, física, psicológica y emocional, simbólica, violencia sexual, patrimonial y feminicida, delitos que son castigados con penas de 1 hasta 50 años de cárcel, por ello es muy importante que denuncie al agresor, puede realizarlo en cualquiera de las 19 oficinas fiscales ubicadas en todo el país, las cuales están abiertas al público las 24 horas, y en las delegaciones de la Policía Nacional Civil. La Fiscalía brindara acompañamiento en el proceso, y todos los servicios que ofrece son gratuitos.</p> <p>https://www.canal12.com.sv/noticia/tipos-de-violencia-contra-la-mujer/</p>	Canal 12 Miércoles 18 Septiembre 2024
Advierten los peligros de la violencia en línea contra mujeres y poblaciones en riesgo	<p>Los delitos cometidos contra las mujeres en El Salvador pueden ser castigados hasta con 50 años de cárcel, según la ley. Se resaltó la importancia de denunciar los casos de violencia ante las autoridades. Algunas oficinas atienden las 24 horas del día.</p> <p>https://www.canal12.com.sv/noticia/advierten-los-peligros-de-la-violencia-en-linea-contra-mujeres-y-poblaciones-en-riesgo/</p>	Canal 12 Miércoles 18 Septiembre 2024
Detenido por amenazar de muerte a una mujer	<p>Víctor Antonio Flores Ventura, de 46 años, fue detenido el miércoles en la lotificación Miraflores 1 de San Luis Talpa, en La Paz Oeste, acusado de los delitos de amenazas y expresiones de violencia contra la mujer, en perjuicio de una mujer de 22 años. Según la Policía, la víctima "sintió temor al sentirse vulnerada" por el capturado. "Según la ofendida, el hombre le dijo que la iba a matar y también la enterraría en el patio de su casa, esas palabras son muy fuertes. También la insultó", dijo una fuente policial.</p>	LPG Pág.17 Jueves 19 Septiembre 2024
Condenan a hombre que entró a robar a una casa y amarró a empleada en Santa Tecla	<p>Jaime Alexis Campos Ortiz fue condenado a ocho años de cárcel por haber cometido un robo en Santa Tecla. Además, deberá compensar económicamente en concepto de responsabilidad civil a la víctima. Según el reporte de la FGR, el imputado cometió el delito el 12 de octubre del año pasado, en una casa de Santa Tecla, en La Libertad. Ese día, el hombre entró a la casa y cuando la empleada de servicios domésticos se dio cuenta la golpeó, luego la amarró y la dejó encerrada en una de las habitaciones.</p> <p>https://www.elsalvador.com/noticias/nacional/condenado-robo-casa-santa-tecla/1169446/2024/#:~:text=El%20hombre%20entr%C3%B3%20a%20la,encerr%C3%B3%20C%20seq%C3%BA%20las%20investigaciones%20fiscales.&text=Jaime%20Alexis%20Campos%20Ortiz%20fue,un%20robo%20en%20Santa%20Tecla</p>	EDH Pág.12 Jueves 19 Septiembre 2024

<p>Hombre acusado de matar a su expareja en Santa Tecla seguirá en prisión</p>	<p>El Juzgado Tercero de Paz de Santa Tecla ordenó este jueves que, Carlos Antonio Henríquez Cornejo, siga en prisión provisional por el delito de feminicidio agravado en perjuicio de su ex compañera de vida. Por ello, la FGR informó a través de su cuenta de X que “según las investigaciones, Henríquez interceptó a la víctima cuando regresaba de una reunión familiar. Luego de una discusión, la agredió físicamente. La mujer falleció por la gravedad de las lesiones”. Según el Observatorio de Violencia de Género de la Organización de Mujeres Salvadoreñas por la Paz (Ormusa), hasta agosto de este año al menos 21 mujeres fueron asesinadas en El Salvador. En ocho de estos casos sus autores fueron sus parejas o exparejas.</p> <p>https://diario.elmundo.sv/nacionales/hombre-acusado-de-matar-a-su-expareja-en-santa-tecla-seguira-en-prision</p>	<p>Diario El Mundo Jueves 19 Septiembre 2024</p>
<p>En detención por feminicidio</p>	<p>El Juzgado Tercero de Paz de Santa Tecla decretó instrucción con detención provisional para Carlos Antonio Henríquez Cornejo, acusado del feminicidio agravado de su excompañera de vida. El hecho sucedió e 25 de agosto de 2024 en Santa Tecla. Ese día el sujeto interceptó a la víctima cuando ella regresaba de una reunión familiar y la agredió físicamente. Debido a la gravedad de las lesiones ella falleció.</p> <p>https://www.elsalvador.com/noticias/nacional/hombre-presos-matar-expareja-santa-tecla/1169827/2024/ https://www.elsalvador.com/articulo/judiciales/envian-prision-provisional-acusado-asesinar-companera-vida/20240920153211096743.html</p>	<p>LPG Pág.18 EDH El Salvador Times Viernes 20 Septiembre 2024</p>
<p>Condenado por feminicidio</p>	<p>El Tribunal Quinto Contra el Crimen Organizado de San Salvador condenó a 35 años de prisión a Iván Alexander Carrero Vanegas, por los delitos de feminicidio agravado y por agrupaciones ilícitas. Según información de la FGR, el condenado, quien era pandillero, asesinó en octubre del 1009 en San Martín, San Salvador, a una joven, a quién habían señalado como informante de la pandilla contraria.</p>	<p>LPG Pág.17 Sábado 21 Septiembre 2024</p>
<p>Condenan a sujeto que asfixió a su novia en Chalatenango</p>	<p>José Omar Guardado Alberto, de 26 años, fue sentenciado a 10 años de cárcel por el intento de feminicidio tras un ataque en contra de su novia, en la colonia Veracruz de Chalatenango Sur. Según las investigaciones de la Fiscalía, el hecho ocurrió el 3 de julio del 2023. De acuerdo con el reporte, la pareja acordó pasar tiempo juntos, pero la noche se tornó violenta cuando, bajo los efectos del alcohol, José Omar comenzó a maltratar e insultar a la víctima.</p> <p>https://www.elsalvador.com/noticias/nacional/hombre-condenado-intentar-matar-novia-chalatenango/1169822/2024#:~:text=Jos%C3%A9%20Omar%20Guardado%20Alberto%2C%20de,3%20de%20julio%20del%202023</p>	<p>EDH Pág.19 Sábado 21 Septiembre 2024</p>
<p>Capturan a hombre tras ser denunciado por agresión a mujer</p>	<p>Un hombre fue capturado por los agentes de la PNC, el sábado en la noche, luego de haber protagonizado un vídeo en el que se le ve agrediendo a una mujer, en Santa Ana. Según la denuncia se trata de su compañera de vida. El hombre ahora detenido fue identificado como Edwin de Jesús Ortíz Ramos, de 46 años. De acuerdo con el informe brindado por las autoridades, el caso se dio a conocer mediante las redes sociales, donde fue denunciado con un vídeo en el que se puede observar los hechos de agresión en perjuicio de una mujer.</p> <p>https://www.elsalvador.com/noticias/nacional/capturados-agresiones-fisicas-violencia-expresiones-de-contra-la-mujer-santa-ana/1170144/2024/ https://lapagina.com.sv/nacionales/graban-a-un-hombre-al-momento-de-golpear-a-su-companera-de-vida-en-santa-ana/ https://diarioelsalvador.com/pnc-efectua-captura-inmediata-de-agresor-de-una-mujer/569199/ https://diarioelsalvador.com/capturan-a-hombre-que-arrastra-a-su-pareja-frente-a-personas-que-grabaron-el-momento/569141/</p>	<p>EDH Pág.18 La Página EDH Diario El Salvador Lunes 23 Septiembre 2024</p>
<p>Enfrenta juicio acusado de feminicidio de su esposa a quien maltrataba física y emocionalmente</p>	<p>El 26 de septiembre de 2023, la víctima fue hospitalizada debido a dificultades para respirar y fuertes dolores en el pecho, que, según la tesis fiscal, fueron provocados por una golpiza presuntamente propinada por su pareja, Baltazar Ochoa. Los vecinos informaron que él la sometía a constantes abusos físicos y psicológicos. Tres días después, la víctima falleció en el Hospital Saldaña a causa de un golpe contuso en el tórax que, según la autopsia forense, fue la causa de su muerte. El hecho ocurrió en la vivienda de la pareja en la colonia Rancho Hondo, en el distrito de Lourdes Colón, departamento de La Libertad.</p> <p>https://lapagina.com.sv/nacionales/enfrenta-juicio-hombre-acusado-de-feminicidio-de-su-esposa-a-quien-maltrataba-fisica-y-emocionalmente/ https://diarioelsalvador.com/hombre-acusado-de-asesinar-a-su-pareja-en-lourdes-enfrentara-juicio/570210/ https://www.elsalvador.com/noticias/nacional/hombre-juicio-matar-esposa-colon/1170466/2024/</p>	<p>La Página Diario El Salvador EDH Martes 24 Septiembre 2024</p>
<p>Violador es sentenciado a 10 años de cárcel</p>	<p>René Antonio Pérez Perdomo fue condenado a 10 años de prisión por el Tribunal de Sentencia de Usulután luego de comprobarse su culpabilidad en e cometimiento del delito de violación. Según el informe del caso, Pérez Perdomo se encontraba departiendo bebidas embriagantes junto a la víctima y una persona más en el malecón del Puerto El Triunfo, Usulután Oeste. Cuando se dirigían a sus casas el ahora sentenciado se aprovechó de la vulnerabilidad de las personas perjudicada para violarla.</p> <p>https://radioyskl.com/2024/09/24/violador-es-sentenciado-a-10-anos-de-carcel/</p>	<p>Radio YSKL Martes 24 Septiembre 2024</p>
<p>Sujeto que amenazó de muerte a una vecina en Ilopango, seguirá el proceso con</p>	<p>Un hombre que amenazó de muerte a una vecina y a sus familiares, seguirá el proceso, pero con medidas alternas a la detención provisional, según dictaminó el Juzgado de Paz de Ilopango. El 23 de julio de 2023, Ricardo Ernesto A. R., de 42 años, presuntamente llegó a la casa una vecina para insultarla y</p>	<p>La Página Jueves 26 Septiembre 2024</p>

medidas alternas a la detención	amenazarla, motivado por rumores. https://lapagina.com.sv/nacionales/sujeto-que-amenazo-de-muerte-a-una-vecina-en-ilo-pango-seguira-el-proceso-con-medidas-alternas-a-la-detencion/	
Envían a prisión por 15 años a un hombre por el homicidio de una mujer en El Carrizal, Chalatenango	El Juzgado Especializado de Sentencia para una Vida Libre de Violencia y Discriminación para las Mujeres de San Salvador condenó a Juan Antonio Rodríguez Valle, de 49 años, a 15 años de prisión tras acreditarse su participación en el homicidio simple de A. C. L. O., quien tenía 54 años al momento de su muerte. El hecho por el cual se condenó al imputado ocurrió el 5 noviembre de 2022, cuando lugareños encontraron a la víctima sin vida en el corredor de su vivienda, donde también tenía una tienda, en el cantón Trinidad del distrito de El Carrizal, Chalatenango. Agentes policiales, corroboraron que había sufrido una muerte violenta a causa de un ataque con arma blanca. https://lapagina.com.sv/nacionales/envian-a-prision-por-15-anos-a-un-hombre-por-el-homicidio-de-una-mujer-en-el-carrizal-chalatenango/	La Página Jueves 26 Septiembre 2024
Capturan a sujeto que golpeó a su madre con una botella de vidrio	Se trata de José Orlando Guerra Mejía, de 37 años, lesionó con una botella de vidrio en varias partes del cuerpo a su madre. El hecho ocurrió este jueves 26 en el cantón Piedra Ancha, Ereguayquín, Usulután Este, donde vecinos informaron a la Policía y lo capturaron en el lugar. Según testigos, Guerra Mejía, llegó a la vivienda de su mamá en estado de ebriedad y empezaron a discutir, por lo que el hombre sacó de una mochila la botella de vidrio y la quebró, provocándole heridas. https://www.facebook.com/100037905283184/posts/1345253996748097/?mibextid=xfxF2i&rdid=DZoiruks5EGabVjr https://esnoticia.sv/nacionales/capturan-a-sujeto-que-lesiono-a-su-madre-tras-una-discusion/	La Página Es Noticia Jueves 26 Septiembre 2024
Cobrador que insultó a una víctima será acusado por expresiones de violencia contra la mujer	El 22 de septiembre, en la colonia Los Santos de Soyapango, se registró un caso de violencia de género en el que Verónica Elizabeth C. denunció a Miguel A. M. por el delito de expresiones de violencia contra la mujer. El incidente se produjo en el contexto de un cobro de préstamo que el acusado exigió a la víctima, durante el cual la insultó con diversas expresiones. https://lapagina.com.sv/nacionales/cobrador-que-insulto-a-una-victima-sera-acusado-por-expresiones-de-violencia-contra-la-mujer/	La Página Sábado 28 Septiembre 2024
Un hombre y su novia irán a por 23 años a la cárcel por atacar salvajemente a su madre para robarle en su vivienda en Santa Ana	Un hombre y su pareja fueron condenados a 23 años de cárcel por atacar brutalmente a su madre, en su vivienda del distrito El Congo, en Santa Ana. El 31 de octubre de 2022, Johann Vladimir Román Medrano y su pareja, Aída Marisol Portillo García, llegaron a la casa de la madre del hombre, para robarle sus pertenencias, atacándola salvajemente con un cuchillo y un martillo. Pensando que la mujer estaba auxiliada a tiempo y logró sobrevivir al ataque. https://lapagina.com.sv/nacionales/un-hombre-y-su-novia-iran-por-23-anos-la-carcel-por-atacar-salvajemente-a-su-madre-para-robarle-en-su-vivienda-en-santa-ana/#google_vignette	La Página Domingo 29 Septiembre 2024
ORMUSA reporta 30 feminicidios entre enero y septiembre de 2024	El Observatorio de Violencia Contra las Mujeres de la Organización de Mujeres Salvadoreñas por la Paz (ORMUSA) ha reportado 30 feminicidios y muertes violentas de mujeres de enero a septiembre de 2024. Una integrante del Centro de Monitoreo de Violencia contra las Mujeres de Ormusa declaró a Radio YSUCA que durante el año 2024 los datos de la FGR no hace diferencia entre la cantidad de homicidios y feminicidios. Según los datos de ORMUSA, la FGR cataloga los feminicidios como “intolerancia familiar”. https://ysuca.org.sv/2024/09/ormusa-reporta-30-feminicidios-entre-enero-y-septiembre-de-2024/	YSUCA Lunes 30 Septiembre 2024
69 años de cárcel para feminicida que mató a su expareja y lesionó a otras personas que intentaron defenderla	Carlos Humberto Hernández Hernández fue condenado a 69 años de cárcel por un juzgado de Sentencia que lo declaró culpable de asesinar a su excompañera de vida, Úrsula Portillo Monterrosa, y por lesionar de gravedad a tres personas más que intentaron defender a la víctima. La FGR evidenció ante el tribunal que el día del crimen, en 30 de julio del año 2016, Hernández interceptó a Portillo Monterrosa cuando se dirigía a visitar a su mamá junto a tres personas más. Los hechos ocurrieron en el distrito de Teotepeque, en el departamento de La Libertad. https://www.elsalvadorimes.com/articulo/judiciales/69-anos-carcel-feminicida-que-mato-expareja-lesiono-otras-personas-que-defendieron/20240930144741096843.html	El Salvador Times Lunes 30 Septiembre 2024